
 
 
 
 

Es hora de la esperanza y de la acción colectiva 
por la Facultad que queremos 

 
 
Respetada Comunidad Universitaria de la Facultad de Salud: 
 
El proceso de elección para ocupar el honroso cargo de Decano de la Facultad de Salud 
contó con una amplia participación del profesorado el pasado 23 de noviembre. Participé 
en él con el compromiso institucional de presentar una propuesta para la conducción de la 
Facultad en un momento histórico bastante complejo para la educación superior, la salud 
en la región, el país y el mundo. Con la Candidata con quien concursé tuvimos la 
oportunidad del debate abierto y la confrontación de ideas, en un ambiente académico, 
propio del deber ser de una universidad pública. El proceso como tal tiene vacíos 
normativos para toda la Universidad, susceptibles de mejoramiento que ya he reportado 
formalmente a la Dirección Universitaria. 
 
El panorama en que se mueve nuestra Facultad no es fácil; impone acciones novedosas 
pero efectivas. Debemos competir con calidad, en un mundo globalizado; debemos ganar 
mayor liderazgo en la construcción de tejido social y de respuestas efectivas a .las 
necesidades de una región que sigue mirando a nuestra Facultad como un referente 
académico en salud La responsabilidad es enorme! 
 
Las crisis siempre son oportunidades, para lo cual vamos a estar rodeados de un equipo 
de las más altas calidades. El trabajo será incluyente y participativo; habrá una 
comunicación directa con los todos los actores incluyendo los egresados. La gestión será 
regulada con indicadores, necesario para tener una gestión transparente con rendición de 
cuentas. 
 
Una vez se suceda el empalme conforme a las normas, y en aras de la transparencia, 
estaré reportando el estado en que recibiremos la Facultad, para que la comunidad 
universitaria sea testigo del punto de inicio y nos acompañe con entusiasmo para avanzar 
juntos hacia logros necesarios para nuestra Institución. 
 
Afectuosamente invito a todo el profesorado, al que respaldó con su voto la propuesta que 
presenté y a quienes no lo hicieron, a que ahora seamos una sola fuerza, llena de vigor y 
de esperanza para alcanzar la Facultad que queremos, sin seguir viviendo de la historia. 
 
Que Dios los siga bendiciendo y acompañando a todos, 
 
Afectuosamente 
 
 
JULIAN A. HERRERA M., M.D. 
Decano Electo 
Facultad de Salud 


